

La UMH recibe 300 peticiones de beca de comedor y unas 90 se quedan fuera - Información - 30/04/2016

La UMH recibe 300 peticiones de beca de comedor y unas 90 se quedan fuera

JOSÉ A. MAS

■ Un total de 202 estudiantes de la Universidad Miguel Hernández han obtenido la beca comedor que la institución académica ha ofrecido por primera vez en un proceso experimental. A la convocatoria de ayudas se presentaron 294 solicitudes, pero 92 se ha quedado fuera del proceso al agotarse el fondo económico dispuesto por la Universidad, por lo que ha sido necesario baremar las peticiones registradas.

Esta primera convocatoria experimental responde a una petición que el rector de la UMH, Jesús Pastor, recogió de la Delegación General de Estudiantes de la UMH. Tras analizar la disponibilidad económica, y la fórmula para llevarla a cabo, la Universidad Miguel Hernández, a través del Vicerrectorado de Estudiantes y Deportes, convocó becas de comedor de forma experimental, sumándose a otras universidades españolas que también financian las dietas de sus alumnos, como las de Sevilla o Murcia.

El objetivo de estas ayudas es sufragar parcialmente los gastos de alimentación de los estudiantes que permanecen el campus por la mañana y por la tarde, y que tienen pocos recursos económicos.